
Учредители: Аппарат Администрации Смоленской области ,
Администрация МО «Темкинский район» Смоленской области

вторник,
28

№ 13 (7643)
Цена свободная

февраля
  2017 г.

ТЕМКИНСКАЯ РАЙОННАЯ ГАЗЕТА

16+

решение районного  Совета депутатов №10 от 22.02.2017 г. 

В соответствии с Бюджетным кодексом Российской Федерации, 
Уставом муниципального образования «Темкинский район» Смо-
ленской области (новая редакция) (с изменениями), Положением о 
бюджетном процессе в муниципальном образовании «Темкинский 
район» Смоленской области и решением постоянной комиссии по 
экономическому развитию, бюджету, налогам и финансам Темкин-
ский районный Совет депутатов  р е ш и л:

1. Внести в  приложения к  решению Темкинского районного 
Совета депутатов от 27 декабря 2016 года № 142 «Об утверждении 
местного бюджета муниципального района на 2017 год и плановый 
период 2018 и 2019 годов»  следующие изменения:

1) приложения 10, 14 изложить в следующей редакции: 
«№ 10 «Распределение бюджетных ассигнований по разделам, 

подразделам, целевым статьям и видам расходов классификации 
расходов бюджетов  на 2017 год»  согласно приложению 1 данного 
решения;

 № 14 «Распределение бюджетных ассигнований по муници-
пальным  и ведомственным программам и не программным направ-
лениям деятельности  на 2017 год» согласно приложению 2 данного 
решения.».

3. Настоящее решение вступает в силу со дня его официального 
опубликования в Темкинской районной газете «Заря».

4. Контроль за исполнением настоящего решения возложить на 
постоянную комиссию по экономическому развитию, бюджету, на-
логам и финансам (председатель А.В. Молотилина).

Глава муниципального образования   «темкинский район» 
Смоленской области   С.а. Гуляев                            

Председатель темкинского районного  
Совета депутатов а.н. васильев

о внесении  изменений  в  решение 
темкинского    районного Совета 

депутатов  от 27 декабря  2016 года № 142 
«об утверждении   местного бюджета 
муниципального района на 2017 год и 
плановый период 2018 и 2019 годов»

Четверг, 16 февраля, был на-
сыщенным. В этот день состоя-
лись заседания двух комиссий: 
по чрезвычайным ситуациям и 
безопасности дорожного движе-
ния. А так же прошло совеща-
ние с главами сельских поселе-
ний.  Но сегодня мы расскажем 
о том, что говорили на комиссии 
по чрезвычайным ситуациям, на 
которой присутствовали Глава 

МО "Тёмкинский район" Гуля-
ев С.А., его заместитель Волков 
В.И., руководители  организаций 
и главы сельских поселений.

В этом году зима выдалась 
на редкость снежной, поэтому с 
наступлением весны ожидается 
разлив рек. Прошедшая накану-
не проверка готовности служб, 
которые могут быть, задейство-
ваны в случае поводка показала, 
что все готовы. Два населённых 
пункта Федотково и Ильино во 
время разлива рек Угры и Вори 
могут быть отрезанными. В этом 
случае доставка товаров первой 
необходимости будет осущест-
вляться на лодке. В Ильино 
имеются 4 стационарных теле-
фона и работающий таксофон. 
Сотрудникам центра социаль-
ного обслуживания населения 

в администрации района

необходимо просмотреть своих 
подопечных и возможно кое-кого  
необходимо будет поместить  на 
время в Тёмкинскую ЦРБ.

Козлов А.Д. - начальник 45 
ПСЧ порекомендовал главам 
сельских поселений сделать  
подворные обходы и уточнить 
обстановку. На заседании комис-
сии стоял вопрос и о безопасно-
сти людей в период весеннего та-

яния снегов. С этой целью будут 
проведены беседы с рыбаками, 
розданы памятки для населения. 
В школах запланированы уроки 
ОБЖ с тематикой по правилам 
поведения на прудах, реках во 
время таяния снега и льда. Такие 
же беседы будут проведены и с 
родителями.

 Главный врач ОГБУЗ «Тём-
кинская ЦРБ» Новаторова И.В. 
обратилась к членам комиссии 
с ходатайством об оказании по-
мощи в приобретении антираби-
ческого иммуноглобулина. Как 
известно, в Медведевском сель-
ском поселении есть пострадав-
шие от укусов бешеных живот-
ных.   Бешенство - смертельно 
опасное заболевание, и если сво-
евременно не сделать профилак-
тические  прививки, то больной 

погибнет. Для проведения пол-
ноценной вакцинации постра-
давшим  в больнице не хватает 
20 ампул препарата. Стоимость 
одной ампулы превышает  2000 
рублей. Сейчас в больнице тя-
жёлое финансовое положение 
и нет средств на приобретение 
недостающего препарата. Глава 
МО «Тёмкинский район» Гуляев 
С.А. пообещал выделить сред-
ства для приобретения 10 ампул. 
Поскольку вопрос идёт о жизни 
человека. На остальные руковод-
ство больницы должно изыскать 
само. 

Представитель  ветеринар-
ной службы заострил внимание 
на том, что в нашем районе не 

совсем  бла-
г о п о л у ч н а я 
обстановка по 
бешенству. В 
двух случа-
ях бешенство 
подтверждено 
лабораторно, 
ещё 1- под по-
дозрением. 

Как говори-
лось выше, су-
щественным 
эффективным 
способом про-
ф и л а к т и к и 
б е ш е н с т в а , 
является  при-
вивка, которая 
делается до-
машним жи-

вотным (собакам, кошкам) 1 раз 
в год, бесплатно. Для этих целей 
вакцина имеется в достаточном  
объёме, есть специалисты, ко-
торые обеспечены транспортом. 
Но, к сожалению не все хозяева 
животных понимают опасность 
и дают  согласие на прививку.

 Просьба к главам сельских 
поселений оказать содействие 
в проведении вакцинации. Не 
надо уповать на то, что ваша со-
бака находится на привязи и она 
здорова. Ваших любимцев мо-
гут покусать другие животные. 
Если на территории  поселения 
имеются бродячие животные, то 
в Вязьме и Гагарине имеются 
организации занимающиеся от-
ловом бродячих животных.

Г.васильева

21 февраля в 
Темкинской школе 
прошел районный 
конукурс среди об-
щеобразователь-
ных учебных заве-
дений «Богатыри 
земли темкин-
ской».

в нем приняли 
участие «богаты-
ри» Темкинской, 
власовской и васи-
льевской школ.

Подробнее о кон-
курсе читайте в 
следующем номере.

О паводке и 
бешенстве

21 февраля Международный день родного языка. Для 130 мил-
лионов граждан Российской Федерации родным языком является 
русский, который входит в обязательную программу при сдаче ЕГЭ. 
Этот день в нашем районе впервые сдать ЕГЭ по русскому языку 
могли родители выпускников и желающие. Попробовать свои силы 
изъявили 9 человек. Испытуемым надо было ответить на 15 вопро-
сов, довольно непростых. В их число входила и работа с текстом, и 
написание сочинения-рассуждения по заданному материалу.

Организаторы экзамена постарались создать обстановку, при-
ближенную к той, в которой его сдают выпускники. Надо отдать 
должное, что им это удалось. Мамы и единственный папа, пришед-
ший на экзамен ради сына - И.П.Олейник - вновь почувствовали 
себя школьниками. Утверждаем: если готовиться, не волноваться и 
не спешить, сделать все задания можно! А если учесть, что сейчас 
в Интернете есть тестовые задания на время онлайн, то можно не-
сколько раз проверить себя и быть уверенным на все 100! Удачи 
Вам, выпускники!

Родители ЕГЭ 
сдавали. 

Понравилось!
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официальнона базе областного фон-

да поддержки предпринима-
тельства под председатель-
ством Губернатора алексея 
островского прошло сове-
щание по вопросам оказания 
государственной поддержки 
субъектам предприниматель-
ской деятельности в регионе.

В обсуждении обозначенной 
темы приняли участие замести-
тель Губернатора – начальник 
Департамента инвестиционно-
го развития Ростислав Ровбель, 
генеральный директор регио-
нального Центра кластерного 
развития Денис Аленин, гене-
ральный директор областного 
фонда поддержки предприни-
мательства Евгений Силаков, 
председатель регионального 
отделения Общероссийской об-
щественной организации «Де-
ловая Россия» Руфат Табаса-
ранский, а также председатель 
регионального отделения Об-
щероссийской общественной 
организации малого и среднего 
предпринимательства «ОПОРА 
РОССИИ» Денис Михалев.

Механизмы поддержки 
субъектов малого и среднего 

предпринимательства
О мерах поддержки субъек-

тов малого и среднего предпри-
нимательства на Смоленщине в 
2017 году рассказал Ростислав 
Ровбель. В частности, он об-
ратил внимание, что, исходя из 
поручения Губернатора, разра-
ботан, принят и с 1 января 2017 
года вступил в силу областной 
закон о «налоговых канику-
лах», дающий право впервые 
зарегистрированным индиви-
дуальным предпринимателям 
применять нулевую налоговую 
ставку при выборе упрощенной 
или патентной систем налогоо-
бложения. Стоит отметить, что 
«налоговые каникулы» будут 
предоставлены бизнесменам, 
осуществляющим деятельность 
в сфере сельского хозяйства, 
производственной, социальной 
и научной сферах, а также сфе-
ре бытовых услуг населения, в 
течение двух налоговых перио-
дов (двух календарных лет) со 
дня государственной регистра-
ции.

 «Если в 2013-2015 годах фе-
деральный центр распределял 
до 20 млрд рублей ежегодно, и 
Смоленщина получала гораздо 
меньшие объемы финансирова-
ния, то в этом году при распре-
делении 7,5 млрд рублей регио-
ну выделены рекордные для нас 
318 млн рублей», - заявил Алек-
сей Островский, добавив, что 
эти средства будут направлены 
на дальнейшее создание и раз-
витие объектов инфраструкту-
ры поддержки субъектов МСП.

В частности, в текущем году 
полноценно заработает Центр 
поддержки предприниматель-
ства, созданный в декабре 2016 
года с целью предоставления 
предпринимателям региона 
бесплатной информационно-
консультационной помощи. 
Сегодня его работа ведется в 
«пилотном режиме»: разрабо-
тан и запущен интернет-сайт 

Совещание по вопросам оказания 
поддержки субъектам малого и 
среднего предпринимательства

(www.cpp67.ru), где можно 
узнать актуальную информа-
цию о поддержке предприни-
мательства, а также обратиться 
к специалистам за помощью по 
любым вопросам ведения биз-
неса. В будущем планируется 
создание интернет-приложения 
на базе современных мобиль-
ных платформ. Организация 
разместилась на территории 
крупнейшего в Смоленске Мно-
гофункционального центра (ул. 
Индустриальная, д. 2/13).

Кроме того, уже в апреле 
начнет работу Центр поддерж-
ки экспорта, главная задача 
которого - вовлечение бизнес-
сообщества в развитие экспорт-
ной деятельности на территории 
региона, повышение конкурен-
тоспособности товаров и про-
движение экспортоориентиро-
ванных производств на внешние 
рынки. Планируется, что он бу-
дет размещаться на базе одного 
из филиалов Сбербанка в Смо-
ленске – соответствующие пе-
реговоры сейчас проводятся.

Комментируя прозвучавшую 
информацию, Губернатор Алек-
сей Островский дал Ростиславу 
Ровбелю соответствующие по-
ручения: «Нужно организовать 
активную информационную 
кампанию как внутри субъекта, 
так и за его пределами по ин-
формированию бизнеса о том, 
что локализация производства 
на территории нашего региона 
для экспортоориентированных 
отраслей экономики и видов 
продукции - очень выгодна с 
учетом границы с Республикой 
Беларусь и возможности по 
лучшей федеральной трассе М1 
напрямую транспортировать 
свои товары в Западную Европу 
через Белоруссию или по трас-
се, проходящей через Псковскую 
область, - в Санкт-Петербург 
для отгрузки в различные пор-
ты мира».

Также в ходе совещания 
было отмечено, что в целях под-
держки бизнеса продолжается 
докапитализация Гарантийного 
фонда областного фонда под-
держки предпринимательства. 
В 2017 году на эти цели пла-
нируется направить порядка 60 
млн рублей.  При этом будет 
активно развиваться програм-
ма микрофинансирования (до 1 
млн рублей под 8 или 10 % го-
довых), крайне востребованная 
в регионе. Ожидаемое увеличе-
ние портфеля микрозаймов со-
ставит 5-6%.

Ростислав Ровбель отчитал-
ся Губернатору о выполнении 
ранее поставленной задачи по 
увеличению размера микрозай-
ма, выдаваемого Фондом, до 3 
млн рублей: «С 1 марта 2017 
года планируется выдача зай-

мов на сумму до 3 млн рублей на 
срок до 3-х лет предпринимате-
лям по ставкам ниже рыночных 
в банковском секторе региона. 
Это стало возможным за счет 
внебюджетных источников 
– средств акционерного обще-
ства «МСП Банк», одобривше-
го Фонду кредитную линию в 
размере 50 млн рублей для выда-
чи таких кредитов. Мы хотим, 
чтобы Вы, Алексей Владими-
рович, поддержали наше пред-
ложение по ставкам: 12% - для 
реального сектора (сельское хо-
зяйство и переработка), 14% - 
для прочих отраслей».

В свою очередь, Алексей 
Островский заявил: «Молодцы, 
что выполнили ранее данные 
поручения. Полностью поддер-
живаю Ваши предложения».

На совещании подчерки-
валось, что в 2017 году в Смо-
ленской области впервые будет 
реализовано мероприятие по 
поддержке предпринимателей, 
осуществляющих деятельность 
в моногороде Дорогобуже. В 
частности, предусмотрено более 
6 млн рублей в форме субсидий 
на возмещение затрат предпри-
нимателей на уплату первого 
взноса по договорам лизинга. 
В настоящее время уже прово-
дится совместная работа с му-
ниципальными властями, даны 
указания по проработке основ-
ных механизмов реализации 
поддержки, условий и потенци-
альных участников конкурсов.

Кроме того в регионе с про-
шлого года действует еще один 
механизм поддержки инвести-
ционной активности субъектов 
предпринимательства – «Про-
грамма 6,5», в рамках которой 
осуществляется кредитование 
субъектов МСП, реализующих 
проекты в приоритетных от-
раслях, по фиксированной про-
центной ставке от 9,6 до 10,6% 
годовых.

Стоит отметить, что благо-
даря обращению Губернатора 
Алексея Островского в Корпо-
рацию МСП с просьбой о сни-
жении минимальных лимитов 
по выдаче кредитов руковод-
ством Корпорации принято ре-
шение снизить минимальную 
стоимость инвестиционного 
проекта с 50 до 10 млн рублей. 
До этого полная стоимость ин-
вестиционного проекта для уча-
стия в «Программе 6,5» состав-
ляла от 50 млн рублей до 1 млрд 
рублей.

Возможность получить «де-
шевые» краткосрочные кре-
диты, что особенно важно в 
преддверии грядущей посевной 
компании, теперь есть и у смо-
ленских аграриев – это позво-
ляет сделать запущенная с 2017 
года по линии Министерства 

сельского хозяйства програм-
ма по кредитованию сельхоз-
товаропроизводителей под 5% 
годовых. Ростислав Ровбель 
отметил, что ее участниками 
стали  10 банков  - АО «Россель-
хозбанк», ПАО «Сбербанк Рос-
сии», ПАО «Промсвязьбанк», 
АО «Райффайзенбанк», Банк 
ВТБ (ПАО) и др.: «В Смолен-
ске эту систему запустили все 
уполномоченные банки. Мы уже 
сформировали 23 потенциаль-
ных заемщика. Кроме того, в 
рамках нового механизма Мин-
сельхоза у местных сельхозто-
варопроизводителей появилась 
возможность привлекать на 
льготных условиях и долгосроч-
ные (от 2 до 15 лет) инвести-
ционные кредиты».

Заслушав представленную 
информацию, глава региона дал 
следующее поручение: «На-
чальнику профильного Депар-
тамента по сельскому хозяй-
ству и продовольствию Татьяне 
Ивановне Рыбченко необходимо 
провести индивидуальную разъ-
яснительную работу с руково-
дителями сельхозорганизаций 
и обеспечить на постоянной 
основе дальнейшее их информи-
рование о возможностях льгот-
ного кредитования».

Еще одно нововведение, 
которое ожидает смоленских 
предпринимателей, - внедрение 
полной версии «единого теле-
фона инфраструктуры поддерж-
ки субъектов МСП», созданного 
по поручению Губернатора для 
улучшения информированности 
предпринимателей в рамках со-
вместной работы Фонда пред-
принимательства и Департамен-
та инвестиционного развития. 
Позвонив по многоканальному 
номеру телефона (4812) 638-
038, можно получить инфор-
мацию о существующих мерах 
поддержки малого и среднего 
бизнеса на территории Смолен-
ской области: субсидиях, нало-
говых льготах, лицензировании, 
кластерах, инвест-площадках, 
гарантийной и микрофинансо-
вой поддержке, государственно-
частном партнёрстве, индустри-
альных парках и т.д.
руководители региональных 
отделений «Деловой россии» 
и «оПорЫ роССии» рас-

сказали Губернатору о планах 
своей работы

Присутствующий на совеща-
нии председатель регионально-
го отделения «Деловой России» 
Руфат Табасаранский отметил: 
«Сейчас в наших рядах состо-
ит 45 человек, к концу года пла-
нируем увеличить численный 
состав до 60. Кроме того, мы 
уже создали несколько коми-
тетов по основным направле-
ниям деятельности: сельское 

хозяйство, туризм, сфера 
энергетики, малый и средний 
бизнес, правовая защита. Мы 
намерены количество направ-
лений расширять. В ближай-
шее время заработает сайт 
нашего регионального отделе-
ния – это позволит облегчить 
коммуникацию, в том числе, 
с другими регионами», - со-
общил Руфат Табасаранский, 
добавив, что члены органи-
зации планируют войти в со-
став межведомственной инве-
стиционной комиссии города 
Смоленска, в рабочие группы 
и проектный офис Агентства 
стратегических инициатив, в 
общественные советы.

Чтобы перенять положи-
тельный опыт по развитию 
сельскохозяйственной коо-
перации, участники регио-
нального отделения «Деловой 
России» решили организовать 
поездку в Липецк, являющий-
ся лидером в развитии этого 
направления.

В свою очередь, Алексей 
Островский отметил: «Очень 
правильный подход. Я своим  
подчиненным часто говорю, 
что не нужно изобретать 
велосипед, когда он давно изо-
бретен. И Ваше стремление 
перенять в Липецке опыт 
развития сельскохозяйствен-
ной кооперации – полностью 
поддерживаю. Более того, 
необходимо, Ростислав Лео-
нидович (Ровбель, замести-
тель Губернатора), чтобы в 
составе смоленской делегации 
поехали не только представи-
тели бизнес-сообщества, но и 
органов власти».

Председатель региональ-
ного отделения «ОПОРЫ 
РОССИИ» Денис Михалев, 
обратившись к главе субъек-
та, отметил, что за последнее 
время в регионе значительно 
изменился подход к бизнес-
сообществу со стороны вла-
сти: «Алексей Владимирович, 
я веду бизнес уже более 15 
лет. Могу сказать, что за по-
следние пять лет, с тех пор, 
как Вы стали Губернатором, 
стало гораздо проще вести 
бизнес и взаимодействовать с 
органами власти».

Подводя итоги встречи, 
Алексей Островский поручил 
в ближайшее время провести 
заседание Совета по экономи-
ке и инвестициям Смоленской 
области, акцентировав при 
этом внимание на следующем: 
«Как я уже ранее говорил на за-
седании Совета по культуре и 
искусству, не нужно ни в коем 
случае строить его работу в 
форме докладов на тему, как 
у нас все хорошо, и как мы за-
мечательно работаем. Нуж-
но определить несколько про-
блемных тем и организовать 
по ним дискуссию с участием 
чиновников, представителей 
бизнеса, если есть необходи-
мость, силовых структур. И в 
итоге выйти  на совместные 
конструктивные решения».

игорь алиев

Помогите бездомным животным!
Проблема бездомных животных существует в нашей стране многие годы и даже десятилетия. не обошло стороной это печальное явление и Смоленскую 

область. Потерявшиеся или чаще всего брошенные домашние питомцы вместе со своим потомством, свободно обитающие на улицах, давно стали частью 
городской экосистемы.

Десятки, сотни беспризорных кошек и собак у одних вызывают жалость и сочувствие, у других – озлобленность из-за агрессивного поведения, а у кого-то – ничего 
кроме равнодушия.

Кардинально изменить ситуацию только официальными способами, отлавливая бродячих животных, создавая для них приюты и питомники, - вряд ли возможно. В 
этом убежден Губернатор Алексей Островский. Как считает глава региона, результат человеческой безответственности в отношении четвероногих «братьев меньших» 
по силам исправить только самому человеку.

«В нашей семье проживают семь собак, а еще кот и черепахи. Раньше были кролики. Мои дочери дважды приносили с улицы брошенных животных. Один раз – ко-
тенка, другой – маленького щенка, и мы оставили их у себя, – рассказывает Алексей Островский. – Считаю, что родители, если хотят вырастить своих детей ответ-
ственными людьми, небезучастными к чужим бедам и проблемам, должны развивать в них такие человеческие чувства как сострадание, забота, внимание, доброта. 
Конечно, жизненные обстоятельства могут быть различными: медицинские противопоказания или финансовые трудности. Но в любом случае, просто отмахнуться 
от детского чистосердечного стремления помочь, взрослые не имеют права.  Наоборот, многие могли бы и сами подать пример, приютив четвероногого друга». 

Так на Смоленщине появилась идея вовлечь в решение данной проблемы жителей региона, и  пример Губернатора вполне мог бы стать заразительным. Было бы не-
плохо, если бы такой добрый почин подхватили представители региональных отделений политических партий.

«Считаю совершенно не принципиальным где, на какой должности работает тот или иной человек – на государственной службе, в бизнесе или бюджетной сфере. 
Главное – проявление человеческих качеств. Это должно быть нормой, - уверен Алексей Островский. – Разумеется, если по объективным причинам люди не могут 
взять с улицы собаку или котенка, осуждать их нельзя ни в коей мере. Но если такая возможность есть, почему бы не помочь братьям нашим меньшим?».

Вместе с этим нельзя забывать и о мерах элементарной осторожности: показать будущего питомца ветеринару, сделать прививки, проконсультироваться у специали-
стов.

Кстати, приемный кот семьи Островских по кличке Пал Николаич, которого Губернатор показал журналистам в прошлом году, продолжает набирать популярность в 
соцсетях. «Кот – потрясающий. У него сытая довольная, комфортная жизнь», - сообщил Алексей Островский.
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Многие люди не сдвигаются 
с места, потому что им важ-
но ощущение надежности. Из-
менения пугают их. Но реаль-
ность такова: все жизненные 
награды находятся вне зоны 
комфорта. Смиритесь с этим. 
Страх и риск – обязательные 
стадии, если вы хотите жить 
интересно.

        Джек кэнфилд
Однажды  он прочитал свою 

первую книгу, которая оказала 
на него очень большое впечат-
ление - о герое, который прой-
дя нелегкий путь, преодолевает 
множество трудностей и испы-
таний, встречает верных друзей, 
познаёт и радости, и горести. Но 
главное – он проходит до конца 
свой путь, не боится встретить-
ся с самым опасным врагом и 
обретает свою подлинную сущ-
ность, становясь самим собой! 
Это - персонаж книги.  Но, если 
этот сюжет спроецировать на 
нашего героя, о котором пойдет 
речь ниже, то понимаешь, что 
эта книга и про него тоже, что 
про него можно смело писать 
книгу, и она будет не менее ин-
тересной и захватывающей. 

Сегодня - разговор с очень 
интересным человеком, извест-
ным российским актером Юри-
ем Макеевым, которого знают 
по фильмам «Простые истины», 
«Ранетки», «Солдаты» и дру-
гим. Он живет со своей семьей 
в деревне Петровки Темкин-
ского района, где сам строит 
дом и мечтает открыть там свой 
Первый (или Петровский) Дере-
венский Театр (ПДТ). Многие 
знакомы с его творчеством. Се-
годня же, мы попробуем понять, 
что за личность, этот Юрий Ма-
кеев, что волнует этого неравно-
душного и разностороннего че-
ловека и по каким жизненным 
дорогам его ведет судьба.

 я влюбился в Петровки
- Юрий, расскажите, как 

вы из Москвы попали к нам в 
Темкинский район?

Когда-то, в прошлом веке, в 
1986 году мои родители приоб-
рели здесь дачу. И для нас, де-
тей, которых сюда привезли на 
природу в настоящую деревню - 
я помню, что это было событие! 
Приятное событие. Ну, нас ро-
дители постоянно куда-то вози-
ли - мы жили и в палаточных 
лагерях, постоянно в каких-то 
походах. В этом смысле я роди-
телям благодарен, что они при-
вили любовь к природе, к путе-
шествиям, к живому общению 
с друзьями и т.д. И вот, в 1986 
году на все лето мы приехали 
в деревню Петровки. И мы в 
нее влюбились: речка, пастухи, 
коровы, запахи, бабушки и де-
душки, которые рассказывали о 
своем детстве, войне, какие-то 
легенды…

У меня здесь похоронена 
моя бабушка, значит, корешок 
один мой здесь, это отчасти ста-
ло одной из моих родин. Есть 
малая родина Москва, которую 
я люблю, есть малая родина - 

 ПДТ или мечты сбываются
деревня Петровки. Я 
ее тоже люблю.

 С 1986 по 1990 
годы мы были как 
дачники. А в 90-м 
году моя мама приня-
ла решение под воз-
действием двух сы-
новей – мой старший 
брат и я уговорили 
ее жить в деревне, в 
непростые для всех 
90-е годы, особенно 
для горожан. В 1990 
году мы переехали 
сюда. Мама стала ра-

ботать на ферме. Затем мы взяли 
в аренду телятник. 

  - Сложно было?
 Сложности закаляют. Мой 

брат был в армии, а я в 11 лет 
стал помогать маме по хозяйству, 
а это - 50 бычков, 3 сотни кроли-
ков, и коровы, и поросята. При-
чем, надо было успеть до школы, 
а потом до нее еще пешком идти 
- это больше десяти километров.  
Идешь, холодно ли, тепло ли, 
дождь, снег ли идет. Сейчас детей 
возят, я смотрю и радуюсь за них. 
Я жил где-то год в школьном ин-
тернате – для меня это тоже был 
непростое время. В общем, был 
такой опыт жизненный, который 
помог мне в каких-то жизненных 
обстоятельствах – в отношении к 
жизни, к труду, к людям, форми-
ровал как человека, закладывал 
этот фундамент – уважение и лю-
бовь к труду. К такому настояще-
му труду.

Это была моя прописка в де-
ревне, и она же была и опреде-
ленной прививкой.                

- Но вы вновь возвращаетесь 
в Москву…

Мама настояла учиться даль-
ше, да и никому не нужны были 
эти фермы. 

В 1995 году, когда я вернулся 
в Москву, я сразу пошел работать. 
Учился в школе (10-11 класс) и 
работал. Работал я в ресторане, 
начинал с посудомойщика. В 
11-м классе я уже был младшим 
менеджером ресторана, заме-
стителем управляющего. Я пом-
ню, зарплата была в четыре раза 
больше директора московской 
школы. И мне было как-то не-
ловко за тех бабушек и дедушек, 
которые стояли и просили мило-
стыню на улице, которые для нас 
трудились, воевали. А у меня в 
карманах всегда были деньги, и 
я как-то пытался помогать этими 
деньгами всем, кому я мог по-
мочь – и на улице, и родным, и 
близким.

  встреча с театром
 -Когда в вашей жизни поя-

вился театр?
- А в московской школе слу-

чилась со мной удивительная  
встреча - это встреча с театром. 
Моя классная руководительница, 
учителя вели школьный театр, и 

они мне привили любовь к нему. 
Надо отдать должное преданно-
сти к этому искусству моих учи-
телей. Мало того, что они сами 
любили, они эту любовь приви-
ли нам. Мы ездили на вечерние 
спектакли, какие-то другие меро-
приятия. Плюс больших городов 
в том, что у ребяток есть возмож-
ность ходить в музеи, театры и 
т.д.

 о культуре
 Мне кажется, люди, кото-

рые ответственные за культуру, 
должны в маленькие поселки вы-
возить выставки, делать микро-

фестивали, еще что-то. Эти дети 
потом, когда они вырастут - они, 
как правило, после школы поедут 
в город или попадут в армию - 
встретятся с людьми из разных 
регионов. Там конфликт на чем 
возникает? Разности культур. 
Мне кажется, что в такой огром-
ной и очень богатой стране самое 
важное, если люди будут зани-
маться культурой, а – это книги, 
музыка, живопись и все осталь-
ное – культура быта, культура 
труда. В общем, я был благодарен 
этим людям, что они мне тогда, 
деревенскому мальчишке (тогда 
я себя воспринимал, как мальчи-
ка из деревни), стали прививать 
культуру. Музеи, интересные 
разговоры, интересные люди, я 
стал ходить в театры. И вот, наш 
школьный театр выигрывает в 
конкурсе школьных театров, и 
нам дают возможность играть 
спектакли в учебном театре ГИ-
ТИСа. И я тогда знать не знал, 
что я буду когда-то студентом 
этого ВУЗа…

 - И начало было положено? 
вы поступаете в ГИТИС?

 Да, начало было положено. 
Но я поступил в кулинарный кол-
ледж на повара-кондитера. 

 - И даже мысли не было, 
чтобы поступить в театраль-
ный?

- Нет, у меня мысли были. Но 
в любую мечту надо верить всег-
да, это в себе держать – и, так 
или иначе, судьба тебя к этому 
приведет. А дальше - восполь-
зуешься ты этой ситуацией или 
нет.  Я поступил в кулинарный, 

потому что мне нравилось гото-
вить, я любил готовить с детства 
– работая в ресторане, я прошел 
от посудомойщика до поваренка, 
повара, официанта, бармена. Я 
узнал, как работает ресторанное 
дело и мне захотелось получить 
профессиональное образование в 
этом направлении. Я поступил в 
колледж гостиничного ресторан-
ного бизнеса. А параллельно я 
занимался в театральной студии.  
И мой друг поступает в ГИТИС. 
И он говорит: «Юр, не хотел бы 
ты сходить посмотреть на то, как 
учат профессионально студентов-
актеров?» Я пришел и, помню – 
это было 25 марта, был первый 
курс 1998 года, руководитель кур-
са Михаил Вартанович Сандаров, 
декан актерского факультета. Он 
спросил:

- Кто этот парень? 
- Это мой друг, на повара учит-

ся. Он мечтал бы быть актером.     
- Молодой человек, кем Вы 

хотите быть? 
- Поваром, наверное, акте-

ром... (Я готов был сквозь землю 
провалиться). 

- Как Вас зовут?
- Юра.
- Хорошее имя. У меня сын 

Юра. С завтрашнего дня я прошу 
Вас быть вольным слушателем на 
моем курсе.

- вот так, без экзаменов?
  Без экзаменов, потому что 

официально я по-
ступил только на 
третьем курсе, так 
как я учился еще в 
колледже. Вот так в 
моей судьбе закрути-
лось. Наверное, это 
воля Божья, небес-
ная канцелярия рас-
порядилась. И когда 
я стоял на практике 
в кулинарном и на 
раздаче раздавал 
гречку с подливой и 
салатом, за мной ви-
сел телевизор, и там 
по телевизору меня 
тоже показывали. 
Потому что я стал 

сниматься в сериале «Простые 
истины». А в газете «Заря» напи-
сали: «И снова на экранах Юрий 
Макеев» - написала моя классная 
руководительница Любовь Васи-
льевна Субботина, замечатель-
ный классный руководитель, она 
в свое время компенсировала мои 
сомнения и непонимания. Она 
там написала, что не подозревала, 
что я могу быть актером. Так вот, 
я стал актером. 

 Стоял на раздаче, а люди 
спрашивали: «Как вот этот актер 
на Вас похож, молодой человек». 
Я говорю: «Да, мне многие гово-
рят. Видите, а я – повар, на раз-
даче стою». Вот, это даже и не ве-
рится, как будто и неправда. Как 
будто сюжет из кино. Но вот - это 
жизнь.  А дальше - ГИТИС вроде 
позади, впереди армия.  

А на предпоследнем курсе в 
ГИТИС поступает новый курс в 
мастерскую Сергея Васильевича 
Женовача, известного московско-
го режиссера. И туда поступает 
Ольга Петровна Калашникова, а 
я так взглядом с ней встретился - 
и мы глазами друг другу призна-
лись в любви. Но тогда, вероятно, 
мы не должны были быть вместе, 
прошло порядка шести лет, как 
мы были знакомы. Я закончил 
ГИТИС, началась какая-то жизнь, 
еще что-то, какие-то жизненные 
опыты. У меня позади армия, и 
я уже поступил к английскому 
режиссеру Деклану Доннеллану 
(Чеховский международный фе-
стиваль).

Я вдруг достал лотерейный 
билет и попал в свою мечту под 

названием: «Я хочу быть путе-
шественником», - сказал я так 
себе когда-то в пять лет. И я с 
этим театром прокатился по 
всему земному шару, а это Ав-
стралия, Новая Зеландия, Чили, 
вся Северная Америка, Колум-
бия, несколько месяцев жизни в 
Англии, Франции, Германии. В 
общем, у меня такая карта есть 
с флажочками. У меня там толь-
ко Африки нет и Антарктиды. 
То есть, все страны - и это, ко-
нечно, было восхитительно. Мы 
ничего не зарабатывали в плане 
материальном. Но это был такой 
подарок судьбы! Вот стою я в 
Лондоне - передо мной - арти-
сты, которые «Оскара» получа-
ют. Я-то знаю свою жизнь – я 
тот мальчишка, который навоз 
убирал и силос таскал – вот это 
все прокрутилось – меня здесь 
не должно было быть ни по ка-
ким законам природы, с одной 
стороны. Но, значит, в этих за-
конах есть такие моменты, когда 
веришь в свою мечту. 

- Что-нибудь привело вас 
в детстве к этой мечте? Пер-
вая книжка - например? 

Первая моя мощная книжка, 
которая на меня сильно повлия-
ла, появилась у меня в руках, 
благодаря моему «крестному». 
«Крестный» мой - необычный 
человек. Это грек, Димитрис 
Каучебосакос, который будучи 
студентом ВГИКа, мечтал быть 
режиссером, а жил в деревне на 
горе Олимп у бабушки. Родите-
лей не было, и она воспитывала 
своих внучат. И один внук стал 
известным греческим писате-
лем, другой – кинорежиссером, 
третий - еще каким-то извест-
ным человеком. Они все стали 
личностями, хотя они все из про-
стой деревни. Это, возвращаясь 
к вопросу о том, что я хотел бы 
сказать ребятам в деревнях, и 
почему мы здесь и живем. И вот, 
эта книга - «Волшебник Земно-
морья» Урсулы Ле Гуин. Это - 
мир фантастики, про волшебни-
ка, молодого мальчика, который 
совершает добро, чудеса. Вдруг 
мне стало так интересно, я так 
увлекся чтением. И то, что дал 
мне эту книгу, для меня на тот 
момент очень авторитетный че-
ловек, которому я доверял - это 
очень важный момент, когда 
ты доверяешь. Важно влияние 
одного человека на другого, что-
бы он книгу в руки взял.

об образовании
Вот школа. Потому что 

надо или потому что интерес-
но? И вот, сверхзадача каждого 
педагога-учителя - выстроить 
такие доверительные отношения 
с ребятами, что он должен их 
так заинтересовать, чтобы дети 
понимали, зачем эти законы 
химии, физики - не просто за-
зубрить формулу. Или литерату-
ра - напиши это сочинение хотя 
бы на «три», но главное - не эта 
оценка, а твое познание мира. И 
возвращаясь к тем моим школь-
ным учителям, которые мне при-
вили любовь к театру - они были 
настолько любители от слова 
«любят», увлеченные, они иска-
ли какие-то сценарии, делали с 
нами сказки. Они открывали для 
нас какой-то другой мир. Важно, 
когда тебе доверяют. Вот так же 
и с книгами. Мы открывали для 
себя Чехова и Достоевского. Пе-
дагог сказал: «А ты там прочти» 
- и читаешь, и у тебя по-другому 
раскрываются эти герои. 

Вот как-то так я увлекся и 
чтением книг.

л.воронина

Продолжение материала 
читайте в следующем номере.
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Поздравляем с юбилеем 
любимую маму, 

бабушку, прабабушку
ГончарвУ

Галину андреевну
Сквозь года, сквозь радости, печали
Ты любовь к нам в сердце пронесла.
Вырастила дочек, сына воспитала,

И для внуков, прануков время ты нашла.
Бабушка любимая и мама,

Наши поздравления прими.
В этот юбилейный день рождения

Говорить мы будем о любви.
О любви к глазам твоим лучистым,

Полным глубины и чистоты,
О надежном сердце материнском —

Сколько в нем тепла и доброты.
О душе открытой, благородной —

Ты не кривишь ею никогда.
Будь же счастлива, родная наша,

Долгие-предолгие года!
Дети, внуки, 

правнуки

Поздравляем с  юбилеем
чУМак

виктора николаевича
У Вас сегодня замечательная дата.

От всей души Вас поздравляем!
И главного в жизни желаем:
Здоровья, счастья, радости
И много лет без старости!

 Совет ветеранов Доматовского 
сельского поселения

Спецпроект «Уникальная Смоленщина»

Продам участок в районе старой больнице - 5 соток.
телефон: 2-17-21

Поздравляем с  юбилеем
СПиЦинУ

веру Сергеевну
Желаем Вам большой удачи,

Чтоб Ваша жизнь была богата,
Чтоб был у Вас во всем успех,

Чтоб были Вы счастливей всех!
 Совет ветеранов кикинского

сельского поселения

Поздравляем с  юбилеем
МаЗУрова

анатолия васильевича
В день чудесный юбилея
Все пожеланья хороши. 

Пусть все оставшиеся годы
Несут Вам радость для души!

 Совет ветеранов аносовского
сельского поселения

24 июня 1908 года в дерев-
не Скотинино Кикинской во-
лости Юхновского уезда (се-
годня - Темкинского района) 
родилась Марина Алексеевна 
Ладынина - будущая звезда 
советского кино. В 1910 году 
семья Ладыниных, в которой 
Марина была старшей доче-
рью, переехала в Енисейскую 
губернию. Но в 1926 году Ла-
дынины вернулись на родину 
отца – в деревню Скотинино. 
Здесь будущая звезда работа-
ла учительницей в Федотков-
ской школе, воспитателем в 
детских яслях, а с 1927 года 
- заведующей детскими яс-
лями. Летом 1927 года она 
познакомилась с артистом 

Она была актрисой
театра Мейер-
хольда Сергеем 
Фадеевым, ко-
торый приехал 
в Скотинино в 
отпуск. Он и 
по советова л 
ей поступить 
в ГИТИС. Она 
сдала экзамен 
на «отлично», 
а приемная ко-
миссия сделала 
пометку: «Осо-
бо одаренная». 
А потом весь 
Советский Союз влюбился в 
ее героинь в фильмах «Бога-
тая невеста», «Трактористы». 
«Свинарка и пастух», «В 

шесть часов вечера после вой-
ны», «Сказание о земле сибир-
ской» и, конечно, «Кубанские 
казаки».

В Смоленской области фи-
нансовые мошенники находят 
жертв на сайтах бесплатных 
объявлений

Смоляне все чаще обраща-
ются в полицию с заявлениями 
о хищении денежных средств 
с платежных карт. К излюблен-

ным методам мошенников – это 
рассылка вирусных программ, 
СМС-сообщений о якобы за-
блокированных картах - доба-
вился еще один. Деньги с карт 
воруют у пользователей сайтов 
бесплатных объявлений о про-
даже товаров и услуг. 

Схема обмана такова:  «лже-
покупатель» звонит по объ-
явлению и сразу заявляет, что 
предлагаемый  товар ему очень 
подходит, он хочет забрать его 
этим же вечером, а чтобы не 
упустить такой привлекатель-
ный вариант, готов внести аванс 
прямо сейчас на карту продав-
ца. При этом он убеждает со-
беседника, что для подтвержде-

информация для населения

Пароли и  PIN-коды держите 
в тайне!

ния перевода вам нужно пройти 
к банкомату, вставить карту и 
набрать определенную комбина-
цию. Именно  в этот момент мо-
шенники подключают к вашей 
банковской карте услугу «мо-
бильный банк», привязанную 
к собственной сим-карте, что в 

дальнейшем 
позволит им 
у п р а вл я т ь 
всеми ваши-
ми денеж-
ными сред-
ствами.

Б ы т у е т  
и  такой ва-
риант:  для 
п е р е в о д а 
денег «лже-
покупатель» 
просит про-
д и к т о в ат ь 
номер кар-

ты, имя владельца, срок действия 
и CVC-код. А затем просит со-
общить ему код из смс, который 
якобы нужен для подтверждения 
перевода. Получив все необхо-
димые данные и доступ к счетам 
продавца, мошенники очень бы-
стро выводят с них все деньги.

Как поступать  в подобных  
случаях  и  защитить свои  сред-
ства? С этим вопросом мы обра-
тились к заместителю управляю-
щего Отделением по Смоленской 
области ГУ Банка России по Цен-
тральному федеральному округу 
Юрию Гоеву.  Он дал такой со-
вет: «Необходимо запомнить 
несколько правил.  Для денеж-
ных переводов между счетами и 

картами как внутри одного, так 
и между разными банками, до-
статочно знать только номер кар-
ты. Поэтому никогда не верьте 
утверждениям,  что кому-то для 
перевода денег  нужны  ваши  па-
роли, PIN-коды, коды подтверж-
дения из СМС-сообщений. Их  
сообщать нельзя никому, даже 
сотрудникам вашего банка». 

Если все-таки вы стали жерт-
вой мошеннических действий 
с платежной картой, необходи-
мо обратиться в правоохрани-
тельные органы с заявлением 
о случившемся, а информацию 
о факте обращения передать в 
свой банк. Это поможет в рассле-
довании схожих преступлений и 
предотвратит их в дальнейшем.

Могут ли пострадавшие рас-
считывать на компенсацию? 
«После получения заявления 
клиента банк проводит служеб-
ное расследование, по результа-
там которого принимает решение 
о возмещении ущерба, - отме-
чает Юрий Гоев. -  На возмеще-
ние можно рассчитывать, если 
держатель карты не нарушал 
условия ее использования, в том 
числе соблюдал меры по безо-
пасности, и обратился в банк не 
позднее дня, следующего за днем 
получения от банка уведомления 
о совершении операции». Но 
имейте в виду: если кража денег 
с карты стала следствием вашей 
собственной неосмотрительно-
сти, если вы сами сообщили пре-
ступникам свои персональные 
данные, банк может не возвра-
щать деньги.

Продается дом по адресу: с. Темкино, ул. Красногвардейская, 
д.5, земельный участок 15 соток. В доме газовое отопление, 

вода, местная канализация. Новый сарай.
телефон: 8(48136) 2-17-33

В соответствии со ст. 39.18 Земельного кодекса Российской Федерации Администрация муни-
ципального образования «Темкинский район» Смоленской области информирует о возможности 
предоставления  земельного участка: 

- участок  расположен по адресу: Смоленская область, Темкинский район, Медведевское сель-
ское поселение, д. Семеновское, разрешенное использование - для ведения личного подсобного 
хозяйства, площадью - 1300 кв. м.

Подача гражданами, заинтересованными в предоставлении земельного участка, заявления о на-
мерении участвовать в аукционе по продаже земельного участка осуществляется  в течении трид-
цати дней  - по  29.03.2017 года  посредством почтовой связи, на  бумажном носителе или лично в 
здании Администрации муниципального образования «Темкинский район» Смоленской области 
по адресу: Смоленская область, Темкинский район, с. Темкино,  ул. Советская, д. 27, кабинет № 
11.  

Ознакомиться со схемой расположения земельного участка и получить подробную информа-
цию о земельном участке можно по адресу:  Смоленская область, Темкинский район, с. Темкино, 
ул. Советская, д. 27, кабинет № 11, тел. (48136) 2-18-45.


